

## Tres deportistas eldenses donan sus zapatillas al Museo del Calzado

24/10/2017



Guardiola, Olivares y Ortuño muestran las zapatillas que han donado | Jesús Cruces.

Los fondos de Museo del Calzado siguen creciendo. Hoy mismo tres se han sumado las zapatillas de tres destacados deportistas eldenses, la olímpica Isabel Ortuño, el atleta Dimas Guardiola y la tiradora olímpica Alicia Olivares. Sus zapatos estarán junto a los de deportistas tan conocidos como Rafa Nadal, Iker Casillas, y Fernando Alonso, muestra de que forman parte de la historia del deporte.

**Isabel Ortuño** como jugadora de balonmano fue Olímpica con España en Atenas 2004, ha ganado tres ligas y una copa de la Reina con el Elda Prestigio, ganó la Champions League, Liga, Copa y

Supercopa de Europa con Viborg (Dinamarca) y la Copa de la Reina con el Sagunto. El atleta **Dimas Guardiola** ha sido Autonómico Individual (Oro 3000 en 2006) (Plata 5000 en 2007) (Plata 10000 en 2005), Nacional por equipos Media Maratón, Plata 2009 y Bronce 2013 - Cross nacional Bronce 2010 y Plata 2012 (Elda) y ha participado en 30 ocasiones en Campeonatos de España. Por su parte, **Alicia Olivares, especialista** de Tiro Olímpico entre 2011 y 2017 ha logrado ser: 14 veces campeona Provincial, 15 ocasiones campeona Territorial; y en ámbito nacional ha conseguido 11 Medallas de Oro, 8 Medallas de Plata y 4 Medallas de Bronce.



Los deportistas han firmado en el libro del Museo del Calzado |  
Jesús Cruces.

Isabel Ortuño afirma que "como eldense es un orgullo, estoy muy agradecida, es algo grande como deportista y como vecina de Elda, creo que esto es una prueba de que se valora el trabajo realizado". Las zapatillas que ya lucen en los fondos del museo, que fueron con las que se retiró, "son especiales porque con ellas di lo mejor de mí".

Alicia Olivares ha recalcado que "es muy bonito que hagan este reconocimiento, que nos quieran tener presentes" además quiso recordar que "los deportistas

hacen un gran esfuerzo, a veces sufren por el camino, y eso no siempre se ve". Olivares ha donado las zapatillas con las que se inició, como recuerdo del esfuerzo.

Por su parte, Dimas Guardiola ha afirmado que "es un placer, con estas zapatillas he conseguido las mejores marcas en media maratón y pista".

Este acto de entrega ha sido posible gracias al eldense Vicen Muñoz, un gran apasionado del deporte local y del balonmano.



Los deportistas junto a la directora del Museo y Vicen Muñoz |  
Jesús Cruces.